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Na última quinta-feira, o Vereador Bengala se reuniu com o
Presidente da Empresa de Desenvolvimento Urbano
(Emdur), Rodolfo, e o líder comunitário de Rio Pardo,
Senhor Mathias, para discutir e reivindicar melhorias
significativas na iluminação pública do distrito de Rio Pardo.

A reunião teve como principal objetivo abordar as frequentes
reclamações dos moradores sobre a precariedade da
iluminação nas ruas do distrito. Segundo o Vereador
Bengala, a situação atual não só compromete a segurança
pública, mas também afeta a qualidade de vida dos
residentes.

"O Distrito de Rio Pardo tem enfrentado sérios problemas
com a iluminação pública. Muitas ruas estão praticamente às
escuras, o que aumenta a sensação de insegurança e dificulta
a mobilidade dos moradores durante a noite", destacou o
Vereador Bengala.

Rodolfo, Presidente da Emdur, reconheceu a urgência do problema e se comprometeu a realizar um levantamento detalhado das áreas
mais afetadas para, em seguida, implementar as melhorias necessárias. "Nossa prioridade é garantir que todos os bairros e distritos
tenham uma iluminação adequada. Vamos trabalhar para que Rio Pardo receba a atenção devida o mais rápido possível", afirmou.

O líder comunitário, Senhor Mathias, ressaltou a importância dessa iniciativa para a comunidade local. "A iluminação pública é
fundamental para a segurança e bem-estar de todos. Agradecemos o empenho do Vereador Bengala e da Emdur em atender nossa
demanda. Estamos confiantes de que essa parceria trará resultados positivos para Rio Pardo", declarou.

A expectativa é que, nos próximos dias, equipes técnicas da Emdur comecem a atuar no distrito, realizando reparos e substituições de
lâmpadas e postes, além de instalar novos pontos de luz em áreas críticas.

  Fonte: Assessoria
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